

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2022年 3月 11日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1140

3月9日は「ありがとうの日」でした。こもれび班の今月の歌は「ありがとうの花」、そしてホワイトデー企画のクッキーラベルには「thank you」の文字が刻まれています。身近に「ありがとう」が溢れています。

「ありがとう」は漢字で「有難う」と表記し、本来「有ること」が「難しい」という意味を持っています。滅多にないことや貴重であることを指し、貴重な出来事に対しての感謝の言葉が、現在は一般的なお礼の言葉として使われています。

コロナ禍で様々制限の中で過ごす中、今までの当たり前が当たり前でなかったことに気付きました。しかし、今の世界状況を見ていると、そんな今も平和に過ごせていることに感謝・・と思わずにはいられません。 (長塚)

すまいる班

今週のすまいるは、「私は誰でしよう?」と言うので、ゲームで盛りあがめたり、音楽の時間では「春の歌」をたくさん歌い楽しみました。

日中は寒さが和らぐ日が増えたので、外に散歩に出掛ったりできたら良いなと思いまよ



こもれび班

今週クッキー室ではホワイトデークッキーの焼きと商品化を頑張って進めています。今回も沢山のご注文ありがとうございました!!

こもれびルームではホワイトデー企画で「ありがとう」を伝えたい人に…とカード作りをしました。ご家族だけでなく職員の〇〇さんに…と書いて渡しに行く姿がとても微笑ましかったです

ねくすと

また朝は車の窓が凍っていて寒いですが、日中は春らしい日射して暖かくなっています。我が家家の庭の片隅に、ケューリップとスイセンの芽が出てきました。少しずつ春が近づいているなと実感しました。今年はきれいに咲てくれるかな?今から楽しみしています。そして桜も咲いており、お花見に行けるかな?